

Kirche im hr

10.11.2019 um 07:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von

Christina Ellermann,

Pastoralreferentin an der Edith-Stein-Schule in Darmstadt

#dankdir – ARD Themenwoche

Moderator/in: Gestern ist die ARD-Themenwoche gestartet. Dieses Jahr geht ´s um das Thema „Zukunft Bildung“. Und auf der Homepage heißt es auch: Wer gebildet ist, lebt länger! Zum Thema Zukunft Bildung gibt ´s im Fernsehen, Radio und online jede Menge Angebote. Heute Morgen frage ich mal Christina Ellermann von der katholischen Kirche: Du bist ja Relilehrerin und Schulseelsorgerin an einer Schule in Darmstadt, gibt ´s etwas bei der Themenwoche, das dich besonders interessiert?

Ja, es gibt online eine tolle Mitmachaktion: Da geht ´s drum, dass ja vermutlich jeder von uns einen Menschen kennt, dem er richtig viel in Sachen Bildung zu verdanken hat. Der im rechten Moment etwas Entscheidendes gesagt oder getan hat. Unter #dankdir kann jede und jeder einfach mal danke sagen und ein Video hochladen. Promis wie Max Giesinger, Eckart von Hirschhausen und Alice Merton sind auch dabei. Ich finde die Aktion klasse.

Und du, gibt ´s bei dir auch jemand, dem du danke sagen willst?

Ja, meinem Relilehrer in der Oberstufe in Dieburg. Sein Unterricht war so gut, dass ich auch Theologie studieren wollte. Heute arbeite ich richtig gern in der Schule. Es macht mir Spaß, jungen Leuten das weiterzugeben, was auch mein Relilehrer uns mitgegeben hat: die Begeisterung für Gott und den Glauben. Und

ich denke: So jemand kennen ja viele: einen Menschen, der für einen wichtig war. Ich sag das jetzt ganz einfach mal meinem Relilehrer: Das war die richtige Entscheidung: Dank dir!